

VISITE DES TRABOULES DE LYON PAR LES BTS NDRC1 DU LYCÉE PARC CHABRIÈRES

Pour clore le 2nd volet du projet A.R.P. (Atelier de Remédiation Professionnelle), les étudiants de BTS NDRC 1^{ère} année du lycée Parc Chabrières d'Oullins ont eu la chance de réaliser une visite commentée des Traboules de Lyon le Vendredi 13 Mai 2022.

Cette sortie pédagogique menée en étroite collaboration entre Monsieur Delobel Quentin (enseignant de Culture générale et expression), Mesdames Buisson Bernadette et Jeguirim Manssoura (enseignantes en Economie et Gestion) et Madame Grace Martin (enseignante en Anglais) a permis de faire un travail transdisciplinaire.

Cette visite a permis d'introduire les thématiques qui seront étudiées en 2^{ème} année :

- **“Dans ma maison”** en culture générale
- **“Les mutations au travail”** en CEJM

Le point de rendez-vous de cette sortie fut la place du Gros Caillou dans le quartier de la Croix-Rousse, cœur de la Révolte des Canuts et lieu de départ de nombreuses traboules.



Puis le groupe s'est dirigé vers la statue de Joseph Marie Jacquard, du nom de l'inventeur (mort à Oullins en 1834) du métier à tisser semi-automatique qui révolutionna l'industrie de la soie.



La célèbre traboule de la Cour des Voraces : à la fois traboule, cour et escalier de 6 étages fut empruntée par les étudiants avec les commentaires de leur guide du jour Monsieur Delobel.



Le point final de cette sortie amena le groupe jusqu'à la place des Terreaux, où les étudiants purent profiter du silence de la cour du Musée des Beaux-Arts.

La sortie fut tellement appréciée par les étudiants, qu'elle se prolongea, en se rendant dans le quartier de la gare Saint Paul afin de basculer dans l'époque de la Renaissance en admirant les splendides Cour Henry IV et Philibert Delorme située Rue de la Juiverie à Lyon.



Cour Henry IV et Philibert Delorme (rue Juiverie)

Tout au long de cette après-midi, les étudiants devaient répondre à un quizz à l'aide de l'outil Socrative (questions en français et en anglais).

Cette journée fut l'occasion pour de nombreux étudiants de découvrir la ville de Lyon de façon chaleureuse marquant aussi la dernière journée avant leur départ en stage.